
INAUGURADO SIMPOSIO
INTERNACIONAL

En
una ceremonia realizada en la

Sala Domeyko el Decano Victor

Perez, inaugur6 el «Segundo Sim

posio Internacional de Evaluaci6n

y Manejos de Riesgos por Contaminaci6n
de Agua Potable: alcances y aplicaciones».

A este evento organizado por el Depar
tamento de Ingenieria Civil de nuestra Fa

cultad, asistieron mas de cincuenta exper
tos provenientes de Albania, Polonia, Por

tugal, Ital ia, India, Bangladesh, Nueva

Zelandia, Sud-Africa, Estados Unidos, Mexi
co, Cuba, Brasil y Argentina.

Durante tres dias, los especial istas de
variadas disciplinas, tales como

epidemiologia, toxicologia, quimica,
hidrologia, ingenierfa y anal isis de poifticas
intercambiaron informaci6n sobre evalua
ci6n y manejos de riesgos por contamina
ci6n de agua potable, tema de gran actuali
dad a nivel mundial.

Ana Marfa Sancha, Presidenta del Co
mite Organizador en su exposici6n sefialo:

«Este Simposio ha sido organizado por
la Facultad de Ciencias Hsicas y

Matematicas de la Universidad de Chile
en conjunto con el Capitulo Calidad de

Aguas de la Asociaci6n Internacional de
Ciencias Hidrol6gicas yel Instituto de

Investigaciones Geol6gicas y Agencia de
Protecci6n Ambiental de los Estados

Unidos. Para todas estas instituciones

mis agradecimientos por la confianza

depositada en nosotros y el apoyo rem

pre oportuno que nos brindaron.

EI Simposio ha sido organizado en se

siones dedicadas a los temas contaminaci6n

quimica y microbiologies de abastecimien
tos de agua; impacto de presencia de Arse

nico y los elementos trazas,; evaluacion de

exposici6n a contaminantes por via hidrica;
epidemiologia y toxicologia; anal isis de po
Ifticas y manejo de riesgos».

Por su parte, el Decano Victor Perez, en
su exposicion manifesto:

«Dentro de los trabajos que tiene que
hacer un Decano de una Facultad hay acti
vidades que son dificiles, complejas, algu
nas ingratas, pero tarnbien ello se olvida
cuando parte de la labor de un Decano con

siste en acornpanar, dirigir una palabra en

eventos como el que hoy inauguramos.
La Universidad la hacen los acaderni

cos. EI pais se beneficia de 10 que hace la
Universidad. Por 10 tanto, se beneficia del

trabajo de los acadernicos y eso sucede en

todas partes del mundo. Y cuando los aca

dernicos estan trabajando en areas de pun

ta, en disciplinas de alto contenido social,
la Universidad de Chile, la Universidad en

general e proyecta hacia el futuro.
Diffcil serla encontrar un tema mas de

actualidad que el del Medio Ambiente y den
tro de el encontrar alguno como del Agua
Potable que tenga mayor incidencia en el
bienestar de la poblaci6n. La Facultad
de Cien ias Ffsicas y Matematicas ha e ta

do vinculada en el tema del Medio Ambien
te desde hace mu ho ano atras, y 10 ha
visto desde la perspectiva de la Facultad, que
comprende desde la Ingenieria Civil, el Me-

dio Ambiente, los Recursos Hidricos, los
Estudios Sanitarios, la Geologia, la

Mineralogia, la Geoffsica hasta la Ingenie
ria Industrial.

Y esa es la riqueza que tiene la Univer

sidad, cuando es capaz de abordar un pro
blema desde distintos ambitos de una ma

nera multidisciplinaria. Tarnbien este Sim

posio es ejemplo de 10 que pasa con la Uni
versidad. Para que la Universidad en algun
momento pueda abordar el problema del
medio ambiente, no es algo que pueda im

provisar de un dla para otro. No es algo que
toma seis meses, un ario, es algo que toma

muchos arios.

Mas aun. hay que anticiparse para que
nuestra Facultad, para que las Universida
des en las cuales ustedes estan trabajando
se dediquen adecuadamente al problema
del medio ambiente, es porque cinco, diez.
quince, veinte arios atras, grupos de acade
micos se anticiparon al problema, la situa
cion y necesidad nacional e internacional,
abordaron el problema y hoy dia estan en

condiciones de dar respuesta a esos proble
mas.

Este simposio es un ejemplo de eso. Ya

escuchabarnos que desde el ario 1994 e em

pez6 aver la posibilidad de hacer el simpo
sio aca en Chile. Hace dos arios que la Pro

fesora Ana Maria Sancha y todo el grupo
organizador que ella tan bien dirige ha esta

do trabajando en preparario. Se anticipo, tra
baj6 y creo que para la Facultad de Cien

cias Ffsicas y Matematicas de la Universi

dad de Chile, e un orgullo que ustedes es

ten aquf hoy dia con nosotros.

Esperamos que del trabajo de ustedes

surjan nuevas metodologfa , nuevas aplica
clones, nuevas formas de ver este problema
que es tan vital para la humanidad v tan cen
tral en el trabajo de una Universidad.

Quisiera agradecer a todos los que han
estado detra de esta iniciati a y en espe
cial, a la Profe ora Ana Maria Sancha. En la
Facultad estamo con ciente y permanen
temente observando el tremendo trabajo que
ella y u grupo estan haciendo en e te cam

po y e un orgullo para el Decano que ha
bla poder inaugurar e te Simpo io y decir a

la Profesora Ana Mana Sancha que esta

mo muy orgullo os de u trabajo y desear
les a ustede el maximo exito y ojala que

aquello que vengan de pal e extranjero
encuentren en Chile, un paf acogedor, ca
lido y nuevas ami tade ».
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